

Pinar del Río rindió homenaje al alzamiento del 30 de noviembre

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Martes, 30 Noviembre 2021 17:52

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 335



En sencillo acto, celebrado en el parque de los Mártires de la capital pinareña se recordó momentos de aquella epopeya ocurrida hace 65 años.

Pinar del Río rindió homenaje al alzamiento del 30 de noviembre

Categoría: Pinar del Río

Publicado: Martes, 30 Noviembre 2021 17:52

Escrito por Madelyn Rivera Romero

Visto: 335



El encuentro fue ocasión propicia para entregar a 15 vueltabajeros el carnet y el sello que los acredita como integrantes de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana (ACRC). También realizaron reconocimiento a los fundadores de la ACRC y uno muy especial a los pinareños que el 30 de noviembre de 1956 el desembarco del Yate Granma, apoyaron desde la Cordillera de Guaniguanico .

Pedro Dariel Vitón, miembro del buró municipal del Partido, exhortó a los presentes a seguir el ejemplo de los héroes y mártires cubanos y permanecer unidos para defender las conquistas de la Revolución.

Aunque el desembarco del Granma no pudo producirse el día 30 como estaba previsto, la falta de comunicación precipitó los hechos y en varias provincias del país se realizó un alzamiento, dirigido por el joven revolucionario Frank País García, apoyar esta acción.